

C'est avec grande tristesse que nous apprenons le décès de

Monsieur Rolph HAEFELINGER

qui nous a quittés le 15 mars 2022.

Pendant les derniers 10 ans, Rolph s'est engagé, avec grande compétence et enthousiasme, pour notre Musée que ce soit en tant que guide ou animateur, spécialement pour les enfants du club d'échecs.

Il ne cessait de s'informer et de se former et partageait ensuite généreusement ses connaissances.

Grand amateur d'échecs, il était confronté à un adversaire plus fort que lui pour cette dernière partie.

Sa bonne humeur et son dynamisme qui enrichissaient nos échanges nous manqueront beaucoup.

Notre sympathie va à son épouse et à ses proches.

La Fondation, les collaboratrices et collaborateurs du Musée Suisse du Jeu et l'Association des Amis du Musée du Jeu

